
Past Simple (прошедшее 
простое)

Употребление :
1. Для выражения законченного 

действия в прошлом (мы точно 
знаем когда действие завершено)

2. Для выражения 2х и более 
последовательных действий в 
прошлом

3. Для выражения действий , 
которые произошли в прошлом и 
уже точно не произойдут ( с 
наречиями always, often,  usually)

4. Для выражения однократных 
действий в прошлом, которые 
прервали процесс

5. Когда мы говорим об умерших 
людях

Past Continuous (прошедшее 
продолженное)

Употребление:
1. Для выражения действия в 

процессе в определенный момент 
в прошлом (мы не знаем, когда 
действие началось или 
закончилось)

2. Для выражения действия в 
прошлом, происходившее в 
процессе, когда его прервало 
другое

3. Для выражения 2х и более 
действий, происходивших в 
прошлом в процессе в одно и то 
же время



Образование

Past Simple

+   П + V2 
He walked his dog yesterday
They went to the cinema 2 days ago

 - П +did +not +V1
He didn`t walk his dog yesterday
They didn`t go to the cinema 2 days ago

?  When
      What   Did +П + V1
      Why…
Did he walk his dog yesterday?
When did they go to the cinema?

Past Continuous

+   П + was/were + Ving
He  was walking his dog at 5 o`clock yesterday
They  were going  to the cinema when I saw them

 - П +was/were +not +Ving
He  wasn`t walking his dog at 5 o`clock yesterday
They  weren`t  going  to the cinema when I saw them

?  When
      What   Was/Were +П + Ving
      Why…
Was he walking his dog  at 5 o`clock 

yesterday?
Where were they going when I saw 

them?
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Short answers
Past Simple Past Continuous



!!!!!!!!!

•WAS – he, she, it, I
•WERE – they, we, you 

•Если глагол ПРАВИЛЬНЫЙ+ ed
•  Если НЕПРАВИЛЬНЫЙ – 
вторая ФОРМА 



Разберем пример
• When I (to come) home , mother (to cook) dinner.
Как же раскрыть скобочки? Сейчас объясню:
1) Сколько действий – ДВА, правильно
2) Как бы мы перевели это предложение? – Когда я 

вошла домой – мама готовила кушать – 
ПРАВИЛЬНО

3) Кто был в процессе? – МАМА. Поэтому действие 
мамы в Past Continuous, а мое действие прервало ее 
процесс, поэтому я в Past Simple

When I came home, mother was cooking dinner



Разберем еще пример

• She ( to come), (to put) off her coat and (to 
go ) away.

• Сколько действий? – 3 – ПРАВИЛЬНО
• Какие это действия? Есть ли определенное 

время??? – Это последовательные действия, 
нет определенного времени! ПРАВИЛЬНО

• Поэтому все глаголы будут в Past Simple
She came, put off her coat and went away


